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           REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 71/2018 

 

 

En San Rafael, a 07 de Noviembre de 2018, siendo las 10:00 hrs., se da inicio a la 

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de su  

Presidenta Sra. CLAUDIA DIAZ BRAVO y la asistencia de los siguientes 

concejales:  

 

SR. LUIS MORAGA DURÁN 

SRA. MARISOL YAÑEZ ORELLANA 

SR. NOLBERTO DÌAZ MORALES 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA 

SR. BASILIO PÉREZ DÍAZ 

SR. DAVID GONZÁLEZ GONZÁLEZ 

 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1.- Sanción acta anterior 

 Acta Nº 70 del 30/10/2018 

2.-     Correspondencia Concejo 

3.- Acuerdos 

3.1 Plan Anual de Educación Municipal año 2019 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios se 

abre la sesión”.   

 

 

DESARROLLO 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

 Acta sesión Nº 70 del 30/10/2018 

 

H. Concejo Municipal aprueba sin observaciones. 

 

 

 

2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

No se presenta correspondencia en esta sesión. 
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3. ACUERDOS 

 

3.1 PLAN ANUAL DE EDUCACIÓN MUNICIPAL AÑO 2019 

 

El equipo del DAEM, junto a los directores de establecimientos, encabezado por 

don Gustavo Meléndez, la a conocer el PADEM, correspondiente al año 2019: 

 

 

PADEM

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRACIÓN 
DE EDUCACIÓN

MUNICIPAL SAN RAFAEL 
2019

 

AUTORIDADES

 
 

 

 

Visión

El Departamento de Administración de la Educación Municipal de San
Rafael, junto a las Unidades Educativas que están bajo su jurisdicción,
aspira a ser referente educativo que propicie a la sana convivencia y
participación de la comunidad, en el que se otorguen oportunidades de
desarrollo integral, en lo intelectual, físico y valórico, con visión de
futuro, a fin de construir una sociedad con principios para alcanzar sus
proyectos de vida.

Misión

Brindar una Educación integral de calidad inspirada en el respeto a la
diversidad y la igualdad de oportunidades, a través de una Gestión
pedagógica efectiva que contribuye a que nuestros estudiantes
desarrollen aprendizajes significativos, creando una conciencia cultural,
social y medio ambiental.

DAEM SAN RAFAEL 

 

LOS ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES DEL SISTEMA 

EDUCATIVO MUNICIPAL  SON EN LA ACTUALIDAD SEIS  Y 

DOS JARDINES INFANTILES  Y SALAS CUNA VÍA 

TRANSFERENCIA DE FONDOS, BAJO SU RESPONSABILIDAD 

DIRECTA.

Escuelas  Municipales Jardines Infantiles 

Escuela Dante Roncagliolo, G-204 “Mis Primeros Pasos” San Rafael.

Escuela Alto Pangue, F-205 “Los Pequeños del Alto” Alto Pangue.

Escuela San Rafael, E-206 “Cariñositos” Escuela Dante Roncagliolo

Escuela Pangue Arriba, G-207 “Lucerito” San Rafael

Escuela Pangue Abajo, G-208 (PMI) “Los Duendecitos” Escuela Pangue 

Abajo.

Escuela El Milagro,  G-210 (PMI) Escuela El Milagro.

 
 

 

 

• SELLOS:

• Promover  el cuidado del medio ambiente de forma trasversal en 
los diferentes aprendizajes, utilizando el  reciclado como una 
estrategia eco amigable  para entregar una nueva utilidad a 
nuestros desechos,  fomentando la  creatividad  en nuestros 
niños y niñas  con la participación activa de la familia y la 
comunidad a  fin de  proteger el medio ambiente.

SALA CUNA  Y  JARDÍN INFANTIL

«LOS PEQUEÑOS DEL ALTO»

 

• SELLO:

• Cuidado del Medio Ambiente,  la implementación de huertos 
caseros y hermoseamiento de las áreas verdes de nuestro 
establecimiento. Además de considerar las tres erres de la 
ecología, reduciendo, reutilizando y reciclando. Nuestro sello 
educativo releva el cuidado y protección del medio ambiente, el 
cual nace de la inquietud y necesidad de la comunidad 
educativa, con la finalidad de fomentar el respeto y cuidado del 
entorno natural pertinente a la cultura local.

SALA CUNA Y JARDÍN INFANTIL

«MIS PRIMEROS PASOS» SAN RAFAEL:
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• SELLOS:

• Escuela Inclusiva y Valórica

• Excelencia Pedagógica

• Medio Ambientalista

• Afectiva

• Talleres JEC 2018

• Taller de Lenguaje: “Dramatizando”.

• Taller de Matemáticas: “Calculo Mental”.

• Taller  de Ciencias:”Practicando y viviendo las ciencias naturales y sociales”.

ESCUELA DANTE RONCAGLIOLO

 

Programas D.
Ro

Alto
Pan.

San
Raf.

P.
Arrib

P.
Abaj.

El 
Milag

Ley SEP,  N° 20.248 x x x x x x

Orquesta Escolares de Fundación Orquestas para Chile. x

Programa Educación Rural (Microcentro La Esperanza) x x x

Salud Escolar x x x x x x

Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable x x x x x x

Programa de Becas Escolares x x x x x x

Programa de Alimentación Escolar. x x x x x x

Convivencia escolar x x x x x x

Programa de Integración Escolar x x x x x x

Programa de Mejoramiento de la Infancia x x

Proyecto Jardín Infantil Comunitario “Cariñositos” x

Fondo  de  Apoyo  a la Educación Pública Municipal x x x x x x

Escuela de Lenguaje  Nivel  Educación Parvularia x

PROGRAMAS  DE APOYO A  LAS  ESCUELAS

 

Programa D.
Ro

Alto
Pan.

San
Raf

P.
Arrib

P.
Abaj

El 
Milag

Promoción de la Actividad Física y el Deporte x x x x x X

Proyecto IND x X x

Educación de Adultos x

Talleres de Capacitación Laboral. x x x x x X

Taller Científico X x x x x x

Coro Infantil x

NOVASUR X X

Escuelas abiertas a la Comunidad x x X x X x

Plan de Fomento Lector X x x x x x

Desarrollo Profesional docente x x x x x X

Explora Conicyt Maule X x x x x x

Proyecto Enlaces x x x x x x

PROGRAMAS  DE APOYO A  LAS  ESCUELAS

 

PROYECTO ENLACES 2019:

 

 

Establecimiento Dependencia Área IVE

2016 2017 2018

G-204 D. Roncagliolo Municipal Rural 88,9% 78,9% 90,48% 

F-205 Alto Pangue Municipal Rural 94,9% 91,8% 95,37% 

E-206 San Rafael Municipal Urbano 85,4% 84,1% 91,43% 

G-207 Pangue Arriba Municipal Rural 95,6% 92,2% 94,12% 

G-208 Pangue Abajo Municipal Rural 95,5% 90,5% 94,74% 

G-210 El Milagro Municipal Rural 90,2% 83,1% 91,23% 

IVE COMUNAL 91,76% 86,77% 92,9% 

ÍNDICE DE VULNERABILIDAD ESCOLAR 
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• ESCUELA DANTE RONCAGLIOLO

• PRE MATRICULA 19 ALUMNOS (AS)

• CURSOS BÁSICA 2 CURSOS 

• HORAS DIRECTIVAS 06 HORAS 

• HORAS CRONOLOGICAS BASICA 88 HORAS 

• ESCUELA ALTO PANGUE 

• PRE MATRICULA 145 ALUMNOS (AS)

• CURSOS PRE BASICA 01 CURSO

• CURSOS BÁSICA 08 CURSOS 

• HORAS DIRECTIVAS 44 HORAS 

• HORAS CRONOLOGICAS PRE BASICA 44 HORAS 

• HORAS CRONOLOGICAS BASICA 351 HORAS 

DOTACIÓN DOCENTE 

  

• ESCUELA SAN RAFAEL 

• PRE MATRICULA 775 ALUMNOS 

(AS)

• CURSOS PRE BASICA 06 CURSOS

• CURSOS BÁSICA 19 CURSOS 

• HORAS DIRECTIVAS 88 HORAS 

• HORAS UTP 44 HORAS 

• HORAS CRONOLOGICAS PRE BASICA

231 HORAS 

• HORAS CRONOLOGICAS BASICA 731 

HORAS 

DOTACIÓN DOCENTE 

 
 

• ESCUELA PANGUE ARRIBA 

• PRE MATRICULA 170 ALUMNOS (AS)

• CURSOS PRE BASICA 01 CURSO

• CURSOS BÁSICA 08 CURSOS 

• HORAS DIRECTIVAS 44 HORAS 

• HORAS CRONOLOGICAS PRE BASICA 44 HORAS 

• HORAS CRONOLOGICAS BASICA 351 HORAS 

• ESCUELA PANGUE ABAJO

• PRE MATRICULA 19 ALUMNOS (AS)

• CURSOS BÁSICA 2 CURSOS 

• HORAS DIRECTIVAS 06 HORAS 

• HORAS CRONOLOGICAS BASICA 88 HORAS 

DOTACIÓN DOCENTE 

 

• ESCUELA EL MILAGRO 

• PRE MATRICULA 68 

ALUMNOS (AS)

• CURSOS PRE BASICA 01 CURSO

• CURSOS BÁSICA 04 

CURSOS 

• HORAS DIRECTIVAS 06 HORAS 

• HORAS CRONOLOGICAS PRE BASICA 44 

HORAS 

• HORAS CRONOLOGICAS BASICA

171HORAS 

DOTACIÓN DOCENTE 

 
 

DEPARTAMENTO DE FINANZAS:
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Horas Docentes año 2019                1.780 

Horas Asistentes año 2019               2.472

Matrícula Proyectada (5%) 2019     1.196

Asistencia Media Estimada 2019        90%

• (1.076 Alumnos)

Reajuste Estimado para 2019            2 ,5%

ANTECEDENTES PARA CÁLCULO

 

Incremento de Ingresos 2019 M$ 211.924

Ingresos Aportados por Mineduc 89%

Ingresos Aporte Municipal 2019            7%

Recuperaciones Licencias Médicas        2%

Saldo Inicial de Caja y Reintegros           2%

OTROS ANTECEDENTES 

 
 

Incremento Egresos 2019        M$ 211.924

Gastos se destina a Remuneraciones   88%

Servicios de Consumo se destina         10%

Desahucio e Indemnizaciones un        0,8%

Activos No Financieros se destina       1,2%

OTROS ANTECEDENTES 

 
 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar el Plan Anual de Educación Comunal 

correspondiente al año 2019. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 
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4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

La Sra. Alcaldesa entrega la siguiente cuenta: 

 

1.- CONVENIO TRANSFERENCIA DE RECURSOS ENTRE LA SECRETARIA 

REGIONAL MINISTERIAL DE DESARROLLO SOCIAL, REGION DEL 

MAULE Y LA I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL, POR $ 998.000.-, POR 

EL SUBSISTEMA “ACOMPAÑAMIENTO A LA TRAYECTORIA, 

PROGRAMA EJE MUNICIPAL”, MODELO INTERVENCION PARA 

USUARIOS DE 65 AÑOS Y MAS EDAD. (PROGRAMA VINCULOS)  

 

- Para contratar un Monitor por 60 días., Materiales de Oficina y un Taller de 

Integración de 25 Adultos Mayores. 

- Plazo ejecución 60 días. 

 

 

2.- ENTREVISTA CON EL SR. INTENDENTE EL DIA DE MIERCOLES 31 DE 

OCTUBRE: 

 

- Para solicitar el Pavimento de la Avda. Oriente y Avda. San Rafael 

- El cierre del Balneario del Rio Claro por un particular. 

 

 

3.- CEREMONIA DEL 43° ANIVERSARIO DE LA ESCUELA PANGUE 

ARRIBA, EL DIA MIERCOLES 31 DE OCTUBRE, CON LA PRESENTACION 

DE CADA UNA DE LAS ALIANZA, LAS CUALES FUERON 

REPRESENTADAS POR LOS CANDIDATOS A REYES. 

 

- Asistieron la Alcaldesa, los Sres. Concejales Luis Moraga D., y Marcela Pacheco 

M., la Jefa del Departamento de Educación Sra. María Inés Torres V ., Alumnos, 

Padres Apoderados y Comunidad Educativa. 

 

 

4.- EN EL SECTOR DE PANGUE ARRIBA SE REALIZO LA 1° FIESTA DE 

LA PRIMAVERA LA CUAL FUE ORGANIZADA POR LA JUNTA DE 

VECINOS CON PASEO DE CARROS ALEGÓRICOS CON NIÑOS Y 

VECINOS DISFRAZADOS EL DIA MIERCOLES 31 DE OCTUBRE. 

 

- Asistieron la Alcaldesa y los Sres. Concejales Marcela Pacheco M y David 

Gonzalez G. 

- Felicitaciones a los vecinos y dirigentes del Sector por haber logrado realizar esta 

hermosa actividad.  

 

 

5.- EN EL GIMNASIO MUNICIPAL, SE REALIZO EL DIA VIERNES 02 DE 

NOVIEMBRE, LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LAS IGLESIAS 

EVANGÉLICAS EN CHILE, CON UN EMOTIVO SERVICIO DE 

ADORACIÓN A NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO. 
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- Estuvieron presente la Alcaldesa, los Sres. Concejales Luis Moraga D., Marcela 

Pacheco M., Basilio Perez D., y David González G.,  

 

 

6.- EN EL SECTOR DE ALTO PANGUE, EL DÍA DE SABADO 03 DE 

NOVIEMBRE, SE LLEVÓ A CABO EL "FESTIVAL FLORE - SER" FIESTA 

QUE TENÍA COMO PRINCIPAL OBJETIVO CELEBRAR A NUESTROS 

ADULTOS MAYORES, ORGANIZADO POR LA JUNTA DE VECINOS Y LOS 

PROFESIONALES DEL SERVICIO PAIS. 

 

- Se desarrollaron actividades recreativas eligiendo Reina y Rey.  

- Se realizó Show Artístico a cargo de Carolina Carrera, Vitocco y la Batucada 420, 

Taller de Danza Folklórica del Colegio Santa Madre de Dios y del Club de Patinaje 

Artístico San Rafael. 

- Asistieron la Alcaldesa, el Concejal Sr. Nolberto Diaz M., el Director Regional de 

la Fundación para la Superación de la Pobreza Sr.Álvaro Gatica y la Coordinadora 

Territorial del Programa Servicio País Srta. Ana Espinosa. 

 

 

7.- REUNIÓN EL DIA LUNES 05 DE NOVIEMBRE, CON EL DIRECTOR 

REGIONAL(S) DE JUNAEB SR. JORGE ROMÁN C., PARA SOLICITAR UN 

AUMENTO EN EL PRESUPUESTO PARA EL DESARROLLO DEL 

“CONVENIO DE ATENCIÓN DENTAL” EN LAS ESCUELAS MUNICIPALES 

DE NUESTRA COMUNA PARA EL AÑO 2019. 

 

- El Módulo Dental se desarrolla en nuestra comuna hace 10 años, está a cargo de 

la Profesional Marianne Talep F., y funciona en la Escuela de San Rafael, 

atendiendo a los alumnos, con un total de 256 controles y 110 ingresos al 

Programa, durante el año 2018.  

 

 

8.- EN EL DIA DE AYER JUNTO A LOS ALCALDES DE LA COMUNA DE 

PELARCO SR. BERNARDO VÁSQUEZ B. Y DE MAULE SR. LUIS VÁSQUEZ 

G., MANIFESTAMOS LA MOLESTIA CON LAS PRESTACIONES QUE 

ENTREGA EL SERVICIO MÉDICO LEGAL, EN LA REGION DEL MAULE. 

 

- Como es la demora en la entrega de cuerpos de los fallecidos a sus Familiares, 

quienes esperan horas e incluso días a la intemperie en un edificio en el cual no 

existen las condiciones para que el público realice sus trámites.  

- Además por el poco personal Profesional con el que cuenta este Servicio siendo 

dos Médicos y un Psicólogo para toda la Región. 

 

 

9.- EN SESION DE CONSEJO REGIONAL DEL MAULE, REALIZADA EL 

DIA DE AYER SE APROBÓ UN "CONVENIO DE PROGRAMACIÓN" CON 

EL MINISTERIO DE SALUD PARA EJECUTAR PROYECTOS DE 

INFRAESTRUCTURA, AMBULANCIAS, VEHÍCULOS Y PROGRAMA DE 

FORMACIÓN DE ESPECIALISTAS PARA LA REGIÓN DEL MAULE PARA 

SER EJECUTADOS DE LOS AÑOS 2019-2020 
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- En el marco de este convenio a la comuna de San Rafael se aprobaron las 

siguientes iniciativas:  

1.- " Reposición de Posta de Salud Rural en San Rafael, Alto Pangue", por 

un monto de $394.243.000.-  

2.- Dos Ambulancias, por un monto total de $115.430.000 

3.- Una camioneta 4x4, por un monto de $18.433.100 

- Agradezco al Sr. Intendente Don Pablo Milad A. a los Sres. Consejeros 

Regionales y a la Seremi de Salud del Maule por la aprobación de estas iniciativas 

en favor de los vecinos de nuestra comuna de San Rafael, en n especial a los 

Consejeros Sra. Ivonne Osses C. y Sr César Muñoz V. por la preocupación de 

haber gestionado en la Comisión de Salud la aprobación de estos Proyectos.  

 

 

10.- SITUACION DE DENUNCIA POR ASISTENCIA A CASINO 

 

Sra. Alcaldesa recuerda una publicación en facebook en contra de su persona por 

haber sido fotografiada en el casino de Talca. Indica que sabe de donde salieron las 

fotografías y que se trata de un tema político. Aclara que no pasa en el casino todos 

los días, pero efectivamente, junto a su esposo, salen a recrearse un rato de vez en 

cuando. Agrega que hay muchas cosas que ha debido dejar de lado porque la gente 

las toma con mala intención. Aclara que lo que haga con su vida y su familia en su 

horario de descanso es un tema personal y si va a ser criticada que sea por su 

trabajo, no por lo que hace en su vida personal y que esto se hizo por maldad, pero 

su satisfacción es que la gente la respaldó totalmente con mensajes y llamados y 

eso quiere decir que la gente reconoce el trabajo. Agrega que de ahora en adelante 

trabajará con más fuerza y no dejará que alguien, por populismo, llegue a sentarse; 

indica que si le quieren competir sea con trabajo y transparencia porque decidió ir 

por dos períodos más porque no se irá de la comuna por dar el gusto a algunos. 

C. Marisol Yáñez le da su apoyo a la Sra. Alcaldesa de quien dice estar muy 

agradecida y orgullosa de trabajar a su alero. Agrega que le complicaba el tema por 

la ley de probidad, pero reitera su compromiso con la alcaldesa.   

C. Marcela Pacheco indica que se sorprendió cuando supo de esto pero no le dio 

importancia porque hay gente que usa eso en política.  

Sr. Abogado recuerda que las autoridades y funcionarios públicos que tengan a su 

cargo la administración, recaudación o custodia de fondos públicos, están 

impedidos de realizar apuestas en casinos y salas de juegos. 

 

 

 

11.- ACTIVIDADES PROXIMAS SEMANAS: 

 

Miércoles 14/11/2018:   

11:00 hrs. Encuentro de Bandas en la Plaza de Armas 

 

Jueves 16/11/2018:   

10.00 hrs. Celebración del “Día de la Educación Especial”, en la Escuela Dante 

Roncagliolo. 

 

Viernes 30/11/2018:   

20.00 hrs. Show Artístico TELETON 2018, en la Plaza de Armas. 
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5.-  INCIDENTES  

 

 

C. Marcela Pacheco:   

 

 

 Agradece a la alcaldesa la atención a los concejales por el almuerzo 

ofrecido antes de la sesión anterior.  

 

 Indica que en el sector de Maitenhuapi se hizo un trabajo en el camino y 

algo pasó con la matriz del agua y quedaron muchos eventos y los conos 

estaban botados en la orilla por lo que estaba muy peligroso. Solicita ver 

quien hizo el trabajo y quien lo fiscaliza. 

Sra. Alcaldesa informa que había una enorme fuga de agua y el MOP 

debe sellar el tramo y se han demorado. En todo caso esto ya está 

informado a Vialidad. 

 

 

 

C. Nolberto Díaz:   

 

 

 Informa que en Pangue Arriba hay unas luminarias sin luz, a la altura del 

Sr. Garrido, por donde vive don Arcadio. 

Sra. Alcaldesa recuerda que esas luminarias forman parte de un proyecto. 

 

 Indica que la presidenta de la Junta de Vecinos Panguilemito Sur le 

recordó que faltan unos tubos, que el DOM estaba en conocimiento, pero 

aún no han llegado. 

Sra. Alcaldesa responde que la DOM estaba comprando los tubos. 

 

 

 

C. Pérez:  

 

 

 Agradece que las escuelas de verano se hayan ampliado a todas las 

escuelas de la comuna. Solicita que ojalá también los talleres que se dan a 

la comunidad en el Salón Gunther Wettke y Biblioteca, o algunos de ellos 

se pudieran darse en los sectores rurales y así de los 5 o 6 cursos que se 

dan, al menos uno realizarlo de forma itinerante. 

 

 Reitera su compromiso con la alcaldesa, invitándola a tomar todas las 

precauciones del caso ya que es una figura regional y es reconocida en 

todas partes. Agrega que también debe haber lealtad entre los concejales y 

cada uno respetar el trabajo que los demás realizan. 
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C. González:  

 

 Reitera su solicitud con el corte de pasto en los juegos de Pangue Arriba. 

Sra. Alcaldesa informa que eso se está haciendo.  

 

 Informa que don Antonino Lapostol le mencionó que el camión de la 

basura no está pasando por el pasaje Javiera Carrera. 

 

 

C. Moraga: 

 

 Informa que en el sector de Santa Irma se están juntando escombros y 

están llegando roedores. 

 

 Indica que, aunque suene impopular, solicita prohibir las paradas de buses 

en la carretera, con el fin de evitar accidentes de tránsito y atropellos con 

consecuencias fatales y que se ocupen solamente las paradas autorizadas. 

Agrega que en la noche la carretera es sumamente oscura y la gente busca 

la muerte al cruzar. 

 

 

C. Marisol Yáñez:   

 

 Consulta cómo le iría con el tema de los buses de Talmocur directo que 

no quieren parar en el paradero de la pasarela. 

Sra. Alcaldesa indica que eso fue informado a la empresa. 

C. Marisol Yáñez solicita preguntar por oficio si los choferes tienen orden 

de no parar y si es así, informar a la comunidad. 

 

 Recuerda, cuando tocó el tema de la Sra. Cecilia Fuentealba, estaba en 

esta mesa la directora del Cesfam. Agrega que la Sra. Cecilia le llamó la 

atención en el SOME y la trató de mentirosa, frente a la gente y en 

ocasión en que ella estaba retirando unos medicamentos. Opina que esta 

situación  se debe ver en una reunión de la Comisión de Salud y  la 

directora del Cesfam, porque el trabajo de las funcionarias es atender bien 

a la gente y de buena manera. 

Sra. Alcaldesa indica que se coordinará esa reunión porque ninguna 

persona puede tratar así a una autoridad.   

 

Próxima sesión: miércoles 21 de noviembre de 2018. 

Finaliza la sesión a las 12:00 hrs.- 

 

 

 

 

        CLAUDIA DIAZ BRAVO   

          ALCALDESA 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL 

   SECRETARIO MUNICIPAL  
 


